

Elternbefragung zur Ferienbetreuung 2017

Liebe Eltern und Kinder des Kinderhorts Franziskus,
danke dass Sie/ ihr den Fragebogen zur Ferienbetreuung ausgefüllt haben/habt.

Hier können Sie/ihr die Ergebnisse nachlesen.

Insgesamt haben 42 Familien den Fragebogen ausgefüllt zurück gegeben.

Dieses Jahr waren es weniger Kinder die während der Ferienzeit den Hort besucht haben. Die einzelnen Ferienwochen wurden je nach Bedarf der Eltern unterschiedlich gebucht.

Ausflüge wie die Radtour nach Polling, der Badeausflug an den Dietlhofer See, der Ausflug in die Au sowie gemeinsames Eis essen und Kneipp Wassertreten in der Stadt wurden begeistert angenommen. Alle Kinder die daran teilnahmen fanden es toll!

Auch die Angebote rund um das Haus, wie z.B. Gymnasiumspausenhofplatz, TSV Platz wurden von den Kindern sehr gut bewertet.

T Shirts bemalen, Hollersirup einkochen, Backen und das Indianerprojekt wurden gerne von Kleingruppen angenommen. Die Hälfte der Familien war während der Angebote im Urlaub. Somit konnten die Kinder nicht an den Angeboten teilnehmen.

Bei der Elternbefragung bezüglich der Ferien waren 41 Eltern grundsätzlich mit der Ferienbetreuung zufrieden. Auch die Öffnungszeiten sind ausreichend.

Nur drei Familien wünschen sich mehr Öffnungszeiten während der Ferien.

Mehr als die Hälfte der Eltern haben sich auf der Homepage angemeldet. Die Hälfte der Eltern wünscht sich trotzdem einen ausgedruckten Zettel.

